

Prier le Ressuscité

avec Sainte Thérèse d'Avila
Docteur de l'Église



« Le Seigneur me remit en mémoire ma misérable existence. Je me mis à répandre d'abondantes larmes... Quelques instants après, mon esprit fut ravi d'extase... Je vis la très sainte Humanité du Christ dans un excès de gloire que je n'avais encore jamais vu. Une connaissance admirable et claire me représenta le Fils entièrement caché dans le sein du Père. Je ne saurais dire comment, car, sans voir, il me sembla être en présence de cette Divinité. Je fus si émerveillée, que je crois être restée plusieurs jours sans pouvoir revenir à moi; **il me semblait toujours être en présence de cette majesté du Fils de Dieu.**

J'ai vu cette même vision trois fois encore. C'est la vision la plus haute que le Seigneur m'ait fait la faveur de me montrer. Je crois qu'**elle purifie l'âme** remarquablement, qu'elle ôte presque toute force à notre sensualité. C'est une vive flamme qui semble embraser et anéantir tous les désirs de la vie...

il me fut alors bien démontré que tout est vanité, et, **oh! Combien vaines, sont les grandeurs d'ici-bas;** c'est une grande leçon, pour **élever les désirs vers la Vérité pure.** Cette vision grave en nous un **respect** qui diffère tant de celui que nous pouvons acquérir ici-bas...»

Livre de sa Vie 38,17-18

« Le Seigneur m'apparaissait presque toujours ressuscité, de **même dans l'Hostie**, sauf certaines fois ou pour me donner du courage lorsque j'étais dans la tribulation, Il me montra ses plaies; je Le vis parfois sur la croix, au jardin des Oliviers, et couronné d'épines, mais rarement; je L'ai vu portant sa croix, en correspondance, avec mes besoins ou ceux d'autres personnes, mais toujours dans sa chair glorifiée. » *Livre de sa Vie 29,4*

Comment « rejoindre » le Ressuscité par la prière ?

« **Contemplez-Le** ressuscité:

rien qu'à **l'imaginer** sortir du sépulcre, vous serez remplies d'allégresse.

Quelle clarté, quelle beauté, quelle majesté!

Il a gagné un immense royaume qu'Il veut tout entier vous offrir, en même temps qu'Il se donne Lui-même à vous.

Est-ce donc beaucoup que vous **éleviez parfois les yeux vers Celui qui vous fait un tel don?** »

Chemin de perfection 42,4

Le ciel est dans notre âme

« Vous savez que **Dieu est partout**, or on dit évidemment que là où est le Roi se trouve aussi la cour; enfin, là où est Dieu, c'est le ciel.

Vous ne pouvez en douter, **là où est Sa Majesté, là est aussi toute la gloire.**

Considérez donc ce que dit saint Augustin qui le cherchait partout, et **Le trouva au-dedans de lui-même...**

Il est si près de nous qu'Il nous entend; l'âme a besoin de **chercher la solitude** pour **Le regarder au-dedans** d'elle-même, sans s'étonner d'y trouver un si bon hôte... en grande humilité, **Lui parler...** »
« ...ainsi enfermée en elle-même elle peut...

se représenter le Fils en soi,

et l'offrir au Père... »

« Celle qui pourra s'enfermer ainsi dans ce petit ciel de son âme avec Celui qui l'a faite comme Il a fait la terre, prend l'habitude de ne pas regarder autour d'elle, ne pas demeurer là où les sens extérieurs sont distraits. Croyez-moi, c'est une excellente voie ».

Livre de la Vie 28,2